

Mitteilungen; Ratspräsidium

2017-686

402 012.10 Organisation; Behörde; Legislative

Jahresrückblick Ratspräsident

Steiner Gerhard, SVP: Was ist in diesem Jahr passiert? Am 11.05.2020 musste die erste GGR Sitzung wegen Corona abgesagt werden. Schlussendlich wurde die Öffentlichkeit ausgeschlossen und auch räumlich wurden alle Mitglieder getrennt. Aktuell gilt sogar Maskentragpflicht und am Rednerpult gilt: «Im Minimum äs Säckli drum». Auch das GGR Schlussessen, welches normalerweise im Anschluss an diese Sitzung stattfinden würde, musste abgesagt werden.

Eugster Lorenz, SP/Grüne hat eine wunderbare Idee unterbreitet. Die Idee war ein Treffen im Kino mit entsprechendem Schutzkonzept und dazu gemeinsam einen Film schauen. Damals war die Idee noch machbar, leider hat Corona auch hier wiederum einen Strich durch die Rechnung gemacht und auch diese Idee musste verworfen werden.

Im Leitenden Ausschuss wurde diskutiert, wie das vorgesehene Geld für das Abendessen anderweitig eingesetzt werden kann. Es wurde entschieden, das Budget zu brauchen und allen Anwesenden (ausgenommen Presse) einen Ladengutschein Lyss abzugeben. Bei der Abstimmung hat sich Hess Barbara (Präsidentin der Ladengruppe) und Steiner Gerhard enthalten. Somit hat der Ratspräsident das Jahr abgeschlossen und verteilt persönlich die Ladengutscheine.

Akklamation.



Köchli Urs, SVP: Der Redner bedankt sich im Namen der Fraktion SVP bei Steiner Gerhard, dass sich Steiner Gerhard im 2020 für das Amt als Ratspräsident zur Verfügung gestellt hat sowie für die souveräne Leitung. Die Sitzungen sind reibungslos abgelaufen.

Der Redner übergibt Steiner Gerhard einen Blumenstrauss für seine Ehefrau und zudem einen Ladengutschein von Lyss. Der Redner bedankt sich für den Einsatz und wünscht alles Gute.

Akklamation.